



Castilla-La Mancha

Torrijos, 16 de junio de 2017

### INFORMACIÓN SOBRE LAS INSTRUCCIONES EN RELACIÓN A LA SITUACIÓN CLIMATOLÓGICA EXPUESTAS POR LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES.

“A la vista de las previsiones meteorológicas de los próximos días, y con el fin de garantizar en la medida de lo posible el bienestar de los alumnos, el profesorado y del personal no docente, la Consejería de Educación, Cultura y Deporte ha trasladado a los centros las siguientes instrucciones y recomendaciones”.

Los equipos directivos quedan autorizados para tomar las medidas que consideren más oportunas en relación con la jornada escolar y las actividades a desarrollar en los centros, si las temperaturas superan los 30 grados dentro de las aulas.

“En los días que restan hasta la finalización del curso, y en el caso de que los centros tomen medidas que alteren el horario lectivo, si han finalizado sus exámenes y recuperaciones, las familias podrán solicitar al centro la no asistencia a clase justificada por razones de que en su domicilio puedan permanecer en mejores condiciones de seguridad debido a las altas temperaturas, previa comunicación a la jefatura de estudios o tutor correspondiente”.

Las medidas de temperatura de las aulas hoy viernes 16 de junio de 2016, entre 10:30 y 10:45 rondaban entre los 32°C y 37°C.

Reunidos los equipos directivos del IES Alonso de Covarrubias y el IES Juan de Padilla, ambos de Torrijos, se han decidido tomar las siguientes medidas excepcionales:

- El horario lectivo de los dos centros será de 08:30 hasta 11:30 horas.
- Durante estas tres primeras horas se agruparán los exámenes de recuperación de los alumnos, que no serán alterados del día en el que se pusieron, variando tan sólo la hora. Aún así se colgará un cuadrante con los mismos en delphos papa's y páginas webs de los Centros.
- El transporte escolar recogerá a los alumnos a las 14:25.
- Los Centros permanecerán abiertos hasta las 14:30 y en el caso de que algún alumno se encuentre en el Centro pasadas las 11:30 se garantizará la atención del alumnado organizando actividades de grupo en espacios más confortables para alumnos y personal docente. Recordando que el transporte escolar para los alumnos de pueblos de alrededor no recogerá a los alumnos hasta las 14:25, pudiendo los padres recoger a los alumnos antes en cualquier momento.

Dichas medidas han sido comunicadas al consejo escolar y a la Dirección Provincial.

 Directora IES Alonso de Covarrubias  
Teresa Jurado Rodríguez

 Director IES Juan de Padilla  
Arturo Campayo Toledo